





El juego del *sevivón* estaba muy difundido entre los pueblos antiguos. En las ruinas de Babilonia y en las tumbas de los egipcios, como así también en las excavaciones de Roma y Grecia, se encontraron cubos similares al *sevivón* de nuestros días. Las letras ש, ג, ה, ו son las iniciales hebreas de las letras alemanas S- (Steel), G- (Ganz), N- (Nights), H- (Halb). Los judíos cambiaron esas palabras por “Un gran milagro ocurrió allí” (*Nes gadol haiá sham*), y en Israel lo cambiaron por “Un gran milagro ocurrió aquí” (*Nes gadol haiá po*).

El juego del *sevivón* era un juego de azar; el objetivo no era otro que tener la suerte de ganar el máximo de dinero o puntos: se hacía girar el *sevivón*, si caía en la S, el jugador debía poner dinero en la caja, si caía en la H, se llevaba la mitad del pozo, en la G, ganaba todo el pozo, y en la N, no recibía nada.

כמה שמות לסביבון?



ראה גם עמוד 29

*Extraído de “Urim batmatnasim”- Hajevrá lamatnasim, 2001*